



東京通信病院ニュース

Vol. 99

# けんこう家族

発行 / 東京通信病院

平成23年1月1日

〒102-8798  
東京都千代田区富士見2-14-23  
TEL 03 (5214) 7111(代)  
<http://www.hospital.japanpost.jp/tokyo/>

東京通信病院は(財)日本医療機能評価機構が実施する病院機能評価の認定病院です。

認定第J C 2 1 5号

## 年頭のご挨拶



東京通信病院 病院長  
きむら さとし  
木村 哲

皆様、新年明けましておめでとうございます。おめでとございます。謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年の日本は、なかなか景気が回復せず、外交や国内事情でも釈然としない状況が多々あり閉塞感漂う一年でしたが、今年には卯年、日本にとっても皆様にとっても元氣よく飛躍できる年になるものと大いに期待しております。

東京通信病院は一昨年、東側病棟と外来の改修工事を行い、昨年は、残っていた西側病棟の三階から七階の個室の改装が

完了しました。これで病棟・外来のリニューアルは完了し、快適な療養生活を送って頂けるようになりました。管理棟にありま

また、高度医療機器では一昨年コンピュータ断層(CT)撮影装置が高速・高性能のものに更新されたのに引き続き、

また、高度医療機器では一昨年コンピュータ断層(CT)撮影装置が高速・高性能のものに更新されたのに引き続き、

安全とアメニティを更に高め、時代のニーズに合った医療が推進出来るようになりました。ご協力誠に有難う御座います。私達病院職員一同の

利用者の皆様にとって安全・安心の医療、満足度の高い医療を実現するにはこのような建物や医療機器などハード面の充実と共に、医療者の誠意や心の温かさ、知識や技術の確かさと言ったソフト面の充実が不可欠です。私たちは「救急難民を作らないこと」、「新しいエビデンスを発信すること」を目指すと共に、今年も「誠意に満ちた医療を実践すること」を旨として、熱い心で医療の質を高める努力を続けてまいります。

当院の各診療科や各種センターの診療内容・特徴など、あるいは皆様のための各種支援(ケア)チームの医療サービス内容につきましては当院のホームページ (<http://www.hospital.japanpost.jp/tokyo/>) にアクセスしてみて下さい(ホームページもリニューアルされています)。ご覧にな

られますと当院がオールラウンドに全ての疾患に対応していることを読みとって頂けると思います。総合病院として二次救急を含め、全科で対応ができるので医療を担う側としても安心感があります。

なかんずく日本における三大疾患、即ち、狭心症や心筋梗塞などの虚血性心疾患、脳出血や脳梗塞などの脳血管障害、そして各種の悪性腫瘍に特に力を入れていきます。悪性腫瘍の中では増加傾向が続いている乳がん(外科、放射線科)、大腸がん(外科、消化器内科、内視鏡センター)、肺がん(呼吸器外科、呼吸器内科、放射線科)の診療には今まで以上に力を入れて行く所存です。

一方、虚血性心疾患(循環器内科)と脳血管障害(脳神経外科、神経内科)は高血圧(循環器内科、腎臓内科、内分泌代謝内科)や高脂血症(肥満・糖尿病(内分泌代謝内科)など生活習慣病(内分泌代謝内科)に続発することがありますので、予防には生活習慣の改善・適正化が重要です。生活習慣、食習慣の改善

を今年の目標に掲げておられる方も多いのではないのでしょうか。当院では生活習慣に対するアドバースにも力を入れていきます。

私達が目指している「誠意に満ちた医療の実践」には、暖かい看護が必須要件です。昨年一月までは10・1看護(平均入院患者数10名に対し看護師1名の配置)でしたが、二月からは7・1看護にレベルアップできました。今後とも利用者の皆様にとっても、働く者にとっても満足度の高い病院を目指して参ります。

これまで全職員が一致協力して、建物のリフレッシュ、医療機器の更新、病院機能評価の更新DPCの導入など多くの困難なハードルを乗り越えて参りました。お陰様で物、人、心、環境が整って参りましたので、今年の利用者の方々に密着した、医療難民を作らない医療、満足度の高い医療を達成できる年になると考えています。

最後になりましたが、本年も皆様方にとりまして、良い年でありまして、うお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

### 病棟の個室をリニューアルしました

平成21年2月から病棟の個室の改修工事を行ってまいりましたが、昨年12月に工事が完了いたしました。

改修工事前、個室数は57室であり、入院患者さまから「個室に入りたくない。」とのご希望がたくさんありましたが、個室数が足りなく、ご希望に添えないことがありました。今回の改修工事では、各個室をリニューアルし、また、新たにシャワールームを備えた個室もでき、88室となりました。

入院中の患者さまのプライバシーを配慮し、より良い療養環境をご提供できるようにしました。







東京通信病院では12月17日(金)18時30分よりクリスマスコンサートを開催しました。当日は病院事務職員と会場を準備し、東京通信病院高等看護学院同窓会有志の方々にもご協力いただき、患者さまを会場にご案内しました。

司会者はサンタクロースの衣装を身にまといクリスマスらしい雰囲気を出し、病院内にあるひまわり育児室園児によるキヤンドルサービスと合唱からスタートしました。園児のかわいらしい姿と歌声に会場がなごやかな雰囲気となり、次はサイガバレエ研究所の皆様によるバレエ。演目はクリスマスにぴったりの「くるみ割り人形」から、「ピエロたちによる序曲」「あし笛の踊り」「アラビア・コーヒーの踊



# ナースステーション

## クリスマスコンサートを開催



看護部 看護師長  
**横田 桂子**

り「花のワルツ」など 「くるみ割り人形」の司会者として、雑賀先生による トリー紹介の後、コミ

カルな踊りや優雅な踊り、いただきました。最後は途中で押田医師のマジックの伴奏で「きよしこの夜」を会場の皆様と共に盛り上げました。合唱し終了しました。終了後は会場から盛大な拍手が送られました。続いて、ハーブ・セラピスト中野知香子様に「セレクト」いただきました。ご参加いただきました出演者の皆様へ感謝いたします。

## 東京通信病院「慰霊祭」の開催

平成22年11月12日(金)、当院の小講堂におきまして、平成21年度、当院でお亡くなりになられた方々の病理解剖のご承諾をいただき、ご遺族の皆様にご臨席をいただき、当院の医師、看護師、医療スタッフ参列のもと、諸霊に対する感謝と追悼の意を捧げる「慰霊祭」を執り行いました。

慰霊祭は、今年で3回目となりますが、毎回ご遺族の方から感謝のお手紙やお言葉をいただくなど、病理解剖に対するご理解と「慰霊祭」開催の趣旨へのご賛同をいただいております。病院長(木村哲)はじめ、スタッフ一同、26諸霊に感謝するとともに東京通信病院並びに医療全体の発展に役立て、ご遺志に報いることを改めて心に誓いました。



病院長あいさつ



田村病理科部長あいさつ

## 新任医師紹介

☆平成22年10月1日付採用



皮膚科(形成外科)医師 けい 佳  
しおざわ 塩澤

形成外科では、主に良性・悪性腫瘍の手術、救急外来での創処置、レーザー治療を行っています。気軽にお声かけください。

## 当院を退職しました

★平成22年12月31日付退職

- 山上 明子 (眼科医師)
- 谷野千鶴子 (皮膚科医師)
- 木村 晴 (消化器科医師)

## 東京通信病院のご利用案内 ~全科診療予約制を実施しています~

### 診療科

内科、内分泌・代謝内科、血液内科、神経内科、感染症内科、消化器内科、循環器内科、腎臓内科、呼吸器内科、精神科、外科、呼吸器外科、脳神経外科、整形外科、婦人科、小児科、眼科、皮膚科、形成外科、泌尿器科、耳鼻咽喉科、放射線科、麻酔科、リハビリテーション科、歯科口腔外科、救急科、病理診断科

### 外来診療日

●月曜日～金曜日(祝日及び年末年始を除く。)

### 予約の方法・予約受付の時間帯等

●電話での予約…9:00～17:00  
●電話番号……………03-5214-7381

### 時間外(急患)診療

●連絡先……………03-5214-7768(救急診療室)

### 診療受付時間

窓口	午前の診療	8:30～11:00まで
	午後の診療	12:30～14:30まで
自動受付機(予約のある方のみ)		8:00～16:00まで

ホームページアドレス <http://www.hospital.japanpost.jp/tokyo/>  
メールアドレス [admin@tth-japanpost.jp](mailto:admin@tth-japanpost.jp)

### 交通のご案内

